



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Aug 2, 2023 - 13:52



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Masyarakat

Sukabumi - Pada hari Rabu, tanggal 2 Agustus 2023, pukul 09.00 hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO, mengadakan giat anjangsana atau silaturahmi dengan Perangkat Desa Mekarwangi di Kantor Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan

kepada Perangkat Desa Mekarwangi. Pertama, diharapkan agar terjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas, Perangkat Desa Mekarwangi, dan warga masyarakat. Hal ini penting untuk memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah desa.

Kedua, Bhabinkamtibmas mengingatkan perangkat desa untuk selalu waspada terhadap pelaku yang berniat merugikan warga masyarakat, seperti tindakan pencurian, penipuan, atau penggelapan dengan menggunakan modus bujuk rayu yang dapat menyebabkan kerugian bagi diri sendiri maupun orang lain.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan suasana aman dan damai di lingkungan masyarakat melalui dedikasi dan pelayanan yang efisien dari aparat kepolisian.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengingatkan perangkat desa untuk segera melaporkan ke pihak kepolisian atau menghubungi Bhabinkamtibmas jika terjadi kejadian tindak pidana atau situasi yang dapat merugikan masyarakat. Hal ini diharapkan dapat membantu aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan menangani permasalahan secara efektif.

Selama kegiatan berlangsung, giat anjongsana atau silaturahmi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan kerja sama yang baik antara aparat kepolisian dan Perangkat Desa Mekarwangi dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga masyarakat. Semoga himbauan dan pesan yang disampaikan dapat diimplementasikan dengan baik demi terciptanya keamanan dan kedamaian di Desa Mekarwangi.